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Abstract (en)
The structure (1) has a rectangular frame (2) with rear and front wheels (3a, 3b) for positioning operator knee on the frame, and a ergonomic section
(4) with a part (4a) and an S-shaped curved part (4b) having a comfort/dampen coating e.g. foam, for chest support. The frame has levers (14) to
adopt a rest position in which an operator does not influence on rolling of the structure and a locking position in which the levers temporarily tilt to
support on ground and lift the rear wheels to prevent rolling of the structure and secure stability of structure to perform laying operations of tile.

Abstract (fr)
Selon l'invention, la structure roulante (1) comprend un chassis (2) avec deux roues arriére (3a), deux roues avant (3b), pour permettre le
positionnement & genou d'un opérateur sur le chassis et un profilé (4) pour I'appui thoracique. Le profilé (4) est un profilé ergonomique qui comprend
une premiére partie (4a) faisant office de support de tronc d'un utilisateur, une deuxiéme partie (4b), sous-jacente de la premiere, destinée a
recevoir sa partie de jambes, et une troisiéme partie (4c) destinée a recevoir sa partie de pied, le chassis (2) comprend en outre des moyens de
verrouillage agencés de chaque cété du chéassis (2) et se présentant sous la forme de leviers (14) aptes a adopter deux positions, une position de
repos dans laquelle ils n'ont aucune influence sur le roulement de la structure roulante (1) et une deuxieme position de verrouillage dans laquelle
lesdits leviers (14) basculent temporairement pour prendre appui sur le sol et soulever les deux roues arriére (3a) du chassis (2) afin d'empécher le
roulement de ladite structure roulante (1) et fixer la stabilité de la structure (1) en vue d'effectuer les opérations de poses du carrelage.
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